
本宮町内の街灯について 

 
 

【内容】 

町並整備事業で道路が広くなり色々な面で良くなりましたが、車で走ると街灯が

目の高さと重なってまぶしく、せっかくの明るさが危険をともなうように感じます

ので対処していただけないでしょうか。雨の日は特に見えづらいです。 
 
 

【回答】 

 貴重なご意見をいただき、関係各課と協議した結果、街灯内部にステンレス鉄板

２枚を道路側に差し込み、明かりの調節を地元本宮地区の方々にも立ち会っていた

だき改善いたしました。今後とも行政に対し貴重なご意見を賜りますようお願い申

し上げます。 
 

（担当：本宮行政局） 


